

La ciencia y la técnica para el desarrollo de la construcción en Cuba



Conferencia científico técnica de la construcción. Foto: Autora

por Maritza Gutiérrez

La Habana, 24 abril (RHC) El ingeniero Antonio Caparó coordinador general de la XIV Conferencia Internacional Científico Técnica de la Construcción que abrió sus puertas este martes en el Palacio de las Convenciones, afirmó que el objetivo esencial de reunir un grupo de especialistas, profesionales del sector constructivo es poder intercambiar experiencias y conocimientos sobre el desarrollo de las construcciones en Cuba y se aplica también en el mundo.

En declaraciones a Radio Habana Cuba, Caparó, reveló que el evento tiene como invitado de honor a la República Federativa de Rusia con un grupo importante de académicos que van a impartir también conferencias durante el desarrollo de la misma.

Uno de los objetivos esenciales de nosotros es que la construcción como un elemento importante del desarrollo del país necesita indiscutiblemente transformarse para buscar un mayor desenvolvimiento desde el punto de vista productivo, desde el punto de vista efectivo de las construcciones en Cuba y para eso necesitamos de la ciencia y la de la técnica y lo que estamos buscando sobre todo es, tanto la aplicación práctica como los conocimientos y las experiencias internacionales que puedan ser aplicados en Cuba, añadió.

En esto, indiscutiblemente, entran no solamente las producciones de materiales, entra el tema de las tecnologías, que es importante para todo lo que tiene que ver con la producción local de materiales que hoy estamos desarrollando a nivel de municipio sobre todo hacia la vivienda que es donde tenemos una mayor impacto desde el punto de vista de la construcción, explicó el experto.

Aquí hay especialistas de diferentes sectores no solamente el sector estatal sino también del sector de las MIPYME.

En el programa hay unas 30 conferencias que se van a impartir de las 50 que se recibieron durante la organización del evento, explicó que fueron seleccionadas por un comité técnico, y que no todas pudieron entrar porque, inclusive, la reunión estaba planificada para dos días y la extendimos un día más para poder abarcar todas las conferencias que se seleccionaron, añadió que también están 5 conferencias de los académicos rusos.

Destacó que la Conferencia ha tenido una acogida mayor que en las anteriores, también el nivel técnico es superior, y aunque no hemos podido lograr que todo el mundo venga, a pesar de todas las dificultades a veces objetivas para poder venir, la participación de las universidades aquí es mejor, hemos dado oportunidad que vengan estudiantes de la Universidad de Villa Clara, de Matanzas, de La Habana que vienen también a tomar experiencia en este sentido.

Se refirió al empleo de materiales locales y así poder acercar mucho más los objetivos de la construcción y nos ahorramos transporte; el material local también logra menos impacto desde el punto de vista ambiental; aunque no ha habido un desarrollo todavía en Cuba, en ese sentido necesitamos mucho más y sobre todo aplicar técnicas que en el mundo se utiliza y que aquí no se generalizan y deben divulgarse más, eso es lo que queremos.

La XIV Conferencia Científica Técnica de la Construcción es parte de la Feria internacional de la construcción Fecons 2024, que hasta el 26 de abril sesionará en Pabexpo y en el Palacio de Convenciones paralelamente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/353048-la-ciencia-y-la-tecnica-para-el-desarrollo-de-la-construccion-en-cuba>



Radio Habana Cuba